

## DAFTAR ISTILAH

<i>Ad – Hoc</i>	: Istilah yang digunakan untuk menunjukkan improvisasi proyek untuk mencapai suatu tujuan.
Artefak	: Bentuk representasi visual suatu pemodelan arsitektur, dapat berupa katalog, matriks, diagram, dsb.
<i>Blueprint</i>	: Perancangan kerangka kerja sebagai landasan implementasi proyek perusahaan atau penetapan kebijakan.
<i>Database</i>	: Komponen ruang untuk menyimpan dan mengorganisir berbagai struktur data.
Digitalisasi	: Suatu transformasi alur proses mengalirnya informasi dari kondisi manual menjadi kondisi yang didukung dengan implementasi perkembangan teknologi informasi
Domain	: Area spesifik dalam suatu perusahaan yang menjadi fokus perancangan dan pemodelan artefak <i>Enterprise Architecture</i> .
<i>Driver</i>	: Suatu faktor pemacu yang menentukan berjalannya suatu fungsi bisnis.
EA	: Arsitektur perusahaan yang dijadikan sebagai pendekatan hirarkis dalam menyelaraskan implementasi operasional infrastruktur TI dengan tujuan strategis perusahaan.
Eksisting	: Kondisi awal sebelum diterapkannya implementasi <i>Enterprise Architecture</i> .
Fase	: Tahapan sistematis yang tersusun atas langkah-langkah perancangan dan pemodelan artefak arsitektur.
<i>Framework</i>	: Kerangka kerja yang dijadikan sebagai pedoman dan diterapkan dalam perancangan dan pemodelan artefak arsitektur.

<i>GAP</i>	: Kesenjangan yang ditemukan antara kondisi sebelum dengan sesudah diterapkannya <i>Enterprise Architecture</i> .
<i>Goal</i>	: Target atau tujuan yang menjadi target kinerja dalam tempo waktu tertentu.
<i>Interface</i>	: Titik interaksi antara komponen sistem pada suatu perangkat dengan <i>operational user</i> yang menjalankan sistem tersebut.
<i>IT Roadmap</i>	: Estimasi waktu pelaksanaan proyek yang dapat menjadi panduan dalam implementasi proyek tersebut.
<i>KPI</i>	: Indikator Performansi Utama yang dijadikan sebagai target capaian kinerja.
<i>Requirement</i>	: Kebutuhan yang harus dipenuhi untuk mencapai suatu target objektif.
<i>SOP</i>	: Prosedur Operasional Standar yang dipatuhi untuk melaksanakan proses aktivitas fungsi layanan perusahaan.
<i>Stakeholder</i>	: Pemangku kepentingan yang terlibat dalam suatu fungsi bisnis pada perusahaan.
<i>Targeting</i>	: Kondisi ideal yang diharapkan setelah diterapkannya <i>Enterprise Architecture</i>
<i>TOGAF</i>	: Kerangka kerja perancangan dan pemodelan artefak <i>Enterprise Architecture</i> .
<i>Work Package</i>	: Komponen spesifik suatu proyek yang direkomendasikan untuk menjadi solusi bagi penyelesaian permasalahan.